

# EKSPOS

## Peduli Jeritan Warga Terdampak Kekeringan, Polda Jambi Distribusikan Puluhan Ribu Liter Air Bersih

solmi - [JAMBI.EKSPOS.CO.ID](http://JAMBI.EKSPOS.CO.ID)

Sep 11, 2023 - 22:54



*foto : indonesiasatu group*

JAMBI - Peduli dengan jeritan warga yang mengeluhkan kesulitan mendapatkan

air bersih akibat dampak kemarau, Kapolda Jambi Inspektur Jenderal Rusdi Hartono, Senin (11/9), turun langsung mengelontorkan bantuan puluhan ribu liter air bersih kepada ratusan rumah warga di Kelurahan Bakung Jaya, Kecamatan Palmerah, Kota Jambi.

“Ini adalah bentuk kepedulian Polri, untuk meringankan penderitaan warga yang kesulitan mendapatkan air bersih akibat dampak kemarau. Kami senantiasa siap turun untuk membantu,” kata Rusdi Hartono di sela pendistribusian air bersih secara cuma-cuma buat 280 kepala keluarga dan kebutuhan fasilitas ibadah di sekitar Permukiman Villa Cendana Asri, Bakung Jaya, Kecamatan Palmerah, Senin.

Dijelaskan Rusdi, untuk wilayah Kota Jambi pemberian bantuan air bersih untuk wilayah Kota Jambi, Senin itu, adalah untuk pertama kali. Sebelumnya, melalui jajaran Satrbimob, aksi serupa beberapa kali telah dilakukan kepada warga di beberapa desa yang mengalami nasib serupa di Kabupaten Muarojambi, yang berbatasan dengan Kota Jambi.



“Hari ini kita mengucurkan bantuan sebanyak dua puluh empat ton (24 ribu liter,Red). Menggunakan empat kendaraan taktis yang kita miliki. Kita akan teruskan, selama masyarakat membutuhkan bantuan, kami siap!” beber Rusdi.

Disambut suka-cita warga tersebut, aksi kepedulian tersebut melibatkan puluhan personel dan empat kendaraan taktis berupa water cannon. Selain dari jajaran Samapta Polda Jambi juga terlibat personel dari Satuan Brigade Mobil (Satbrimob) Polda Jambi dan Polresta Jambi.

“Kami sangat berterima kasih sekali. Datangnya bantuan air bersih dari Polda Jambi sangat menggembirakan hati kami. Sudah tiga bulan belakangan sumur kami mengering karena kemarau. Terima kasih ya Pak Kapolda,” ujar seorang ibu muda yang spontan menghampiri Kapolda Rusdi Hartono menyampaikan ucapan terima kasih.(IS/put)